



# すみれ通信

2023年11月 第4号

日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられるほどの、朝晩の冷え込み。晩秋の気配が深まる頃となりました。

今月は園外保育へ行ったり、クリスマス会に向けて子ども達と一緒に練習をしていきたいと思います。又、感染症も増える時期なので子ども達が健やかに過ごせるよう配慮していきたいと思います。



## 運動会★がんばりました！

秋の大イベント、運動会を無事に終わることが出来ました。当日は絵に描いたような秋晴れ。子ども達は緊張しながらも「やればできる！」を合言葉に、全種目元気いっぱい練習した成果を発揮してくれました！当日お休みしてしまったお友達も居ましたが、そのお友達の分まで競技を引き受けてくれたり、昨年まで力を発揮できなかった子が今年は頑張る姿をお家の方に見せることが出来ました。お遊戯の練習ではなかなかうまく出来ず苦戦しましたが本番では素晴らしい演技を披露することができ、改めて子ども達の力を感じた瞬間でした★又、練習の中で子ども達同士、リレーや跳び箱、鉄棒、年長さんが行う鼓笛隊などいろいろな面で興味や関心も高まり刺激された様子でした。鼓笛隊は来年みんながやるんだよ！と伝えると、子ども達同士で「わたしは〇〇やりたい！」「ぼくは〇〇！」など話をする姿が見られました！来年が楽しみです～♪



やればできる！



## 子ども達の遊びの世界☆三

### 室内にてブロック遊びをしていると・・・

数名の子ども達がブロックを四角に組み立ててはそれをお腹に・・・両手には棒状のブロック。なんと太鼓に見立てて鼓笛隊ごっこをしていました。お腹のブロックが落ちないようにちゃんと太鼓型のブロックに棒を差し込んでズボンに入れて支えるという発想に驚きました。

ただ太鼓隊ばかりではなく、ブロックを指揮棒に組み立てたり、丸いブロックを組み合わせてシンバルも作っては子ども達だけで鼓笛隊ごっこを楽しむ姿が何とも微笑ましかったです♡



### BGMが流れると・・・

毎朝お部屋でいろいろなBGMを流しながら室内遊びを行っています。

曲がかかるとCDデッキの前に立っては踊りだす子ども達。オリジナルで踊ってはオンステージを楽しんでいます♪特に運動会前はお遊戯曲が掛かると自主的に練習する姿も・・・。一生懸命練習する姿が可愛らしかったです。

### ブロックと同じ目線で・・・

ブロックを長くつなげて電車を作って遊んでいます。走らせる時には床に寝転がっては目線を電車の高さに合わせて・・・それを見ていたお友達も同じ目線に寝転がって電車を一緒に観ていました。



日々遊びの中でいろいろな発見したり展開して楽しんでいます。

